



Après avoir raccroché ses crampons en 2011, Gérémi Njitap a choisi de rester dans le monde du football. L'ancienne star du football camerounais vient de décrocher son diplôme en Master en Joueurs Internationaux (MIP).

Depuis quelque temps, Gérémi Njitap est engagé à la tête du Syndicat National des Footballeurs Camerounais (SYNAFOC) et a décidé de poursuivre sa formation dans le domaine du football. Ainsi, il s'est inscrit pour obtenir son diplôme en Master en Joueurs Internationaux (MIP).

C'est avec fierté que l'ancien joueur du Real Madrid annonce l'obtention de son diplôme de l'UEFA. Désormais, Njitap est qualifié pour exercer en tant qu'agent de joueurs, dès qu'il lancera sa propre structure de gestion de carrière.

Il est à noter qu'il n'est pas le seul dans sa promotion, puisque des légendes du football telles que le Brésilien Rai, Eric Abidal et le Sud-Africain Pierre Issa ont également décroché ce diplôme. Les jeunes talents camerounais peuvent désormais compter sur Gérémi Njitap pour les guider vers de bons clubs en Europe.

« Le MIP de l'UEFA est une question de confiance, de réalisations et leadership ! Non seulement cela a confirmé ma décision de poursuivre une carrière dans la gestion du football,

mais il m'a également fourni les outils dont j'ai besoin pour travailler au plus haut niveau de L'ADMINISTRATION DU FOOTBALL. Un élément crucial ce que j'ai appris, c'est l'importance de travailler avec des personnes compétentes dans chaque domaine. Appliquer cela aujourd'hui dans mon travail m'a fourni d'excellents résultats et surtout, beaucoup de confiance en soi », a déclaré Gérémi Njitap.

Le MIP de l'UEFA est spécialement conçu pour les anciens joueurs professionnels de football et de futsal comme prochaine étape dans leur carrière en dehors du terrain. Huit sessions d'une semaine sont organisées dans les grandes villes européennes et, pour élargir la compréhension culturelle dans le sport, la dernière session a lieu en dehors de l'Europe. Afin de fournir un aperçu complet de la gestion du football, chaque session examine un aspect différent de l'administration et de la gouvernance d'une organisation de football. En outre, les joueurs qui ne travaillent pas déjà au sein d'une organisation sportive sont invités à effectuer un stage de trois mois, qui devrait leur offrir une expérience pratique et quotidienne.